
Ata .282 Aos sete dias do mês de desembro de dois mil e vinte dois 

realizamos a reunião no centro praia, aguardando o tempo regimental a 

presidente do conselho agradeceu a presença dos presentes e fez um breve 

relato da pauta, e que prioritariamente atenderíamos o relatório físico 

financeiro da secretaria de assistência ,passando assim a palavra para 

técnica de gestão da secretaria ,a presentou para aprovação dos presente s 

de  duas deliberações , em seguida passou a fazer um relato detalhado do 

relatório aos presente salientando a importância de ter na secretaria um 

contador para acompanhar as contas da pasta .Repassou para a presidente 

copia do relatório para que a mesma possa juntamente com os demais 

conselheiros possa analisar  com tranquilidade. 

A presidente agradeceu a todos e a pedido do secretário convocou a 

próxima reunião ordinária para o dia 09 de janeiro. 

Eu, Gilberto Belarmino secretário executivo do CMAS, redigi esta ata e 

assino com os demais presentes na reunião. 

Nome completo  Representante Assinatura 

   
   

   

   
   

   
   

   
   

   

   
   

   
   

 

 


